

## Akkordeonspielen hält jung

**Bietigheim-Bissingen.** Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Akkordeonvereinigung Bietigheim fanden auch Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder statt, teilt der Verein mit.

Die Brüder Günther Friedrich und Klaus Friedrich sind seit sage und schreibe 75 Jahren im Verein aktiv und durften dafür vor Kurzem eine spezielle Urkunde entgegennehmen. Günther Friedrich ist als aktiver Spieler sowohl im Ersten Orchester der Akkordeonvereinigung Bietigheim als auch im Hobby-Orchester im Einsatz. Sein Bruder Klaus Friedrich ist noch immer im Hobby-

Orchester als Schlagzeuger aktiv. Für 30-jährige Mitgliedschaft wurden die Spielerin Silvia Salzer und der Spieler Stephan Baz geehrt. Uwe Baz ist ebenfalls seit 30 Jahren Mitglied und unterstützt den Verein durch zahlreiche Aktivitäten, heißt es in der Mitteilung des Vereins weiter.

Vorstand Susanne Schulz bedankte sich in der Jahreshauptversammlung bei allen Aktiven für ihre Mitarbeit im Verein und hofft auch im neuen Vereinsjahr auf viele schöne gemeinsame musikalische Veranstaltungen und Erinnerungen. bz